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有朋自遠方來

翁兆慶學長來訪、一記盛慶i來院長

游惠琴

十月初，正值秋高氣爽的好時節，老校友翁兆慶學長偕同交通大學前校

長盛慶陳院長(交大工學院時期)一同到新竹來拜訪交大現任校長張俊彥、副校長祁

蛀及前校長鄧啟福教授。

上次見到翁學長是在六月底的美洲校友大團聚會上，翁學長親切和藹的笑容和喜

歡著充滿紳士風味的英國格子狀馬褲，令筆者印象深刻。七月下旬翁學長即梢信表示

十月初來訪一事，看到他精神抖擻、笑容依舊，感覺十分高興。

二年前筆者曾於友聲中報導盛慶陳院

長，盛院長學識豐富、誠懇的處世哲學令

筆者受益良多，再次見到盛院長，他驗頰

紅潤，風采依舊。電子工程研究所的郭雙

發教授得知盛院長將至新竹，特地前來會

見院長。郭教授表示他曾是院長的學生，

他風趣的說: I院長大我二十歲，可是現

在看起來年紀卻和我差不多。」盛院長表

示由於台北市不容易找到停車位，他經常

得停在離辦公室較遠的地方，所以就把走

路當做運動。
由左至右﹒張俊彥校長、 盛慶王來院長、

鄧啟福教授、翁兆慶學長。
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談起開車，翁學長連聲抱歉地說.

「我現在年紀大了，不敢開車，所以上回你們到美國來不能帶你們到處逛逛，真是不

好意思。下次你們到美國來找我，你們負責開車，我負責帶路。」大家開心的笑著接

受翁學長的熱忱邀請。

已逾八十高齡的盛院長，仍舊經常從永和家中自行開車到淡大城區部，盛院長過

人的體力令在場所有晚輩佩服不己。午餐時，院長還向祁副校長說了一個意外發現，

他表示，有一回他車上的後視鏡故障，他在修理時鏡子剛好垂掉下來，他從鏡子望去

發現，這個角度剛好可以克服駕駛座上看不見的死角，他感到奇怪的是:為什麼汽車

製造者不做這樣的設計?若交大人中有人從事此方面的研究，煩請解惑。
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盛院長透露他年輕時也很喜歡打桌球，過到果球肘子耶I)屆IJ校長，

起許多削球、球拍等專業技巧。院長說他有一個想法很希望有人能試試:

本平的板面改成弧面，這樣也許能提高擊球命中率，增加比賽的可看性。祁副校長對

院長的奇想很感興趣的聆聽，也希望對桌球狂熱的校友們，可以製作一個弧面球拍，

試試看效果如何。

翁學長的夫人，唐慧貞學姊曾任友聲雜誌總編輯三十年，幾年前因病過世。談起

編輯友聲的那段歲月，翁學長說 I唐慧貞和我結婚後有六年身體都不好，我就鼓勵

她在家寫寫文章、編輯友聲。她和許多老學長經常通信，維繫很密切的關係。」學長

的描述，讓我想起一張慧貞學姊伏案撰稿的照片，剎那間慧貞學姊的影像清晰地出現

在我腦海中。

慧貞學姊是總編輯，翁學良自然就成了她的最佳顧問兼智囊團。學長說若涉及較

敏感的議題，他都會提醒學姊。「有時候校友沒收到雜誌，還會打電話來抱怨。」交

大友聲由於慧貞學姊無私的付出，自民國四十一年四月八日創刊至今，己完成三百八

十二期的編撰，這一辦就是四十八年，若沒有唐學姊和歷任總編輯及編輯委員們的努

力，友聲無法達到今天的局面，真要感謝這些辛苦審稿的人。

午餐結束後，兩位學長愉快地

參觀浩然圖書資訊中心，對於交大

的蓬勃發展及現今交大學生擁有如

此舒適的閱讀環境，學長們感到十

分高興。在夕陽悄悄在天空一角渲

染一絲紅彩時，學長們愉悅地和我

們道別，也期待他們的再度來訪。

由左至右:盛皮球院長、翁兆慶學

長、祁生生 ~IJ 校長。
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